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PAUTA PARA A SESSÃO ORDINÁRIA A SER REALIZADA NO DIA 24 DE 
FEVEREIRO DE 2025. 
 
 
- Abertura da reunião com a leitura de texto bíblico, seguida da Oração do Pai 
Nosso. 
 
- Passar a palavra para a Secretaria Adoc, para que a mesma proceda com a 
leitura da ata da sessão anterior, após a mesma será colocada em apreciação 
e votação. 
 
- Dar início ao PEQUENO EXPEDIENTE no qual o Excelentíssimo Senhor 
Presidente solicita à Secretaria Adoc, nomeada através da portaria 03/2018, 
para que proceda à leitura das correspondências desta Casa de Leis. 
 
 
 Dar entrada no parecer prévio nº 467/2024, relativo as contas do 

exercício financeiro do ano de 2023, de responsabilidade do Prefeito 
Municipal Jamil Pech, nas continua nas comissões permanentes de 
Constituição e Justiça e Políticas Gerais para análise e, na Comissão 
Permanente de Finanças e Orçamento para analise e emissão de 
parecer dentro do prazo de 90 dias.   

 
 
- Dar início à ORDEM DO DIA, a qual possui como Pauta a discussão e 
votação das seguintes proposições: 
 
 Requerimento nº 002/2025 de autoria dos Vereadores Alcemir Irineu 

Braciak e Vinicius Rosney Lachovski Zacharias. 
 

 Indicação de nº 002/2025 de autoria dos Vereadores Alcemir Irineu 
Braciak e Vinicius Rosney Lachovski Zacharias. 

 
 Indicação nº 003/2025 de autoria do Vereador Alcemir Irineu Braciak. 

 
 (O Presidente passa a cadeira da Presidência para o Vereador Vice 

Presidente, o qual assumindo o lugar da presidência passa a palavra ao 
autor da preposição para leitura (ou a leitura fica a cargo da secretaria), 
se a secretaria proceder a leitura da preposição, o presidente passa a 
palavra para autoria para justificativa (defesa), em seguida a presidência 
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abre para discussão, na sequência em votação, vereadores favoráveis 
permaneçam sentados, contrários se manifestem). 
 

 

- Dar início ao GRANDE EXPEDIENTE, passando a palavra aos seguintes 
inscritos: 
 
 
 Gerente da Copel – Rodrigo Cavalheiro, assunto sobre falta ou oscilação 

de energia elétrica em nosso município, dentre outros assuntos 
pertinentes. 

 
 
  - Palavra Livre. 
 

 Iniciando pelo Vereador JAIRO BERTUSSI. 

 
 

 Encerramento da sessão ordinária. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


